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Матушка Россия, мы веруем в тебя!

КВЕСТ

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Знать и помнить!

Уважаемые сотрудники
и ветераны ОМВД России

по городу Мегиону!

ВНИМАНИЕ!

Если ребёнок в опасности

В ДЕНЬ народного единства, 4 ноября, мегионцы продемон�
стрировали единство. В праздничном шествии от здания адми�
нистрации приняло участие около тысячи человек. Это предста�
вители общественных объединений и политических партий, ко�
торые пронесли государственные флаги России и Югры по ули�
цам города ко Дворцу искусств, где состоялся митинг.

Глава города Мегиона Олег Дейнека назвал этот день од�
ним из главных государственных праздников, поздравил со�
бравшихся и сказал, что этот праздник объединяет патриотизм,
справедливость, добро, мир.

� Этот праздник � дань уважения прошлому и вера в буду�
щее, � сказал Олег Александрович. � На протяжении веков наша
Россия росла и крепла благодаря единению разных народов.
Выстояла в борьбе против польских захватчиков, французских,
германских. Благодаря единению нашего многонационального
народа наше государство становится сильнее и могуществен�
нее! В единстве � наша сила! Также всех православных поздрав�
ляю с Днём иконы Казанской Божьей Матери.

Поздравили горожан с Днём единства представители поли�
тических партий: "Единой России", КПРФ, ЛДПР. В частности,
председатель городской Думы, секретарь местного отделения
партии "Единая Россия" Елена Коротченко сказала:

� Этот праздник объединил нас в стремлении видеть свою страну
сильной, крепкой, могучей и свободной. Сегодня Ханты�Мансийский
округ�Югра и наш город Мегион развиваются в единстве и толерант�
ности. И мы сделаем всё от нас зависящее, чтобы и наши дети жили в
справедливой, мирной и дружной стране.

Настоятель храма Святой великомученицы, Великой княгини Ели�
заветы иерей Владимир Василенко сказал, что День народного един�
ства направлен на консолидацию нашего общества, на созидание. А
имам хатыб соборной мечети Мухаммадшариф хазрат Сангов напом�
нил, что все мы произошли от Адама и Евы, потому мы все � братья и
сестры, в единстве � благословение и благодать Всевышнего.

Участники торжественного митинга выпустили в небо воздушные
шары цветов Российского флага с надписями "Россия объединяет".

После митинга во Дворце искусств состоялся праздничный кон�
церт, в котором приняли участие профессиональные и самодеятель�
ные артисты, хореографические коллективы из Театра музыки и Двор�
ца искусств с песнями и танцами разных народов России. Концерт
завершила солистка Дворца искусств Елена Воробей с премьерой
песни "Матушка Россия, я верую в тебя!"

7 МОЛОДЁЖНЫХ команд решили проверить свои знания
об истории возникновения Дня народного единства и побороть�
ся за победу в динамичной интеллектуальной игре.

Старт квесту дал глава Мегиона Олег Дейнека. Он поздра�
вил всех с одним из главных государственных праздников стра�
ны и пожелал ребятам удачно пройти все испытания.

Каждая из команд получила на старте зашифрованную карту
с указанием мест решения заданий. Маршрут игры охватил наи�

более знаковые и памятные места нашего города � памятник Воинам�
интернационалистам, памятник Воину � освободителю, Аллею Славы,
храм Покрова, сквер в честь 500�миллионной тонны добытой нефти.

Участники соревновались на протяжении 1,5 часов: на станциях
их ждали волонтеры, которые выдавали командам за каждое выпол�
ненное задание части итоговой фразы.

Первыми на финиш, успешно справившись со всеми тестами,
пришла команда средней школы №1. Поздравляем победителей!

Поздравляем вас с профессио�
нальным праздником � Днём сотруд�
ника органов внутренних дел Россий�
ской Федерации!

Ваша самоотверженная служба �
залог общественной безопасности и
гарантия мирной и спокойной жизни
всех мегионцев. Работа служителя
правопорядка   �  одна из самых опас�
ных, трудных и ответственных. Прояв�
ляя героизм и самоотверженность,
мегионские полицейские  с честью
выполняют свой долг и в любое вре�
мя дня и ночи готовы прийти на по�
мощь и  уберечь от беды. На страже
безопасности граждан вы проявляете
свои самые лучшие качества � внут�
реннюю дисциплину, собранность,
силу, смелость и мужество.

В этот праздничный день желаем
всем работникам, ветеранам полиции
нашего города  крепкого здоровья,
семейного благополучия и успехов в
решении возложенных на вас задач по
обеспечению законности и правопо�
рядка! Искренне благодарим вас за
верность служебному долгу и добро�
совестный труд!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города  Мегиона

Елена КОРОТЧЕНКО,
председатель Думы города

Мегиона

СЛЕДСТВЕННЫМ управлением
Следственного комитета РФ по Ханты�
Мансийскому автономному округу�Югре
открыта круглосуточная "горячая" теле�
фонная линия "Ребенок в опасности": 8
(3467) 32�81�71 (в рабочее время), 123
(с мобильного телефона), 8�902�814�74�
23 (круглосуточно), на которую гражда�
не могут сообщить об известных фактах
угрозы, жестокого обращения или сис�
тематического унижения человеческого
достоинства несовершеннолетнего.

Каждое поступившее на телефонную
линию обращение будет рассмотрено в
соответствии с действующим законода�
тельством Российской Федерации и
принято решение.

Обратиться на телефонную линию
"Ребенок в опасности" можно не только
с сообщением о преступлении, но и о
ставшем известном случае нарушения
законных прав и интересов несовершен�
нолетних, обязанность или контроль за
устранением которых возлагается феде�
ральным законом на соответствующие
ведомства: о нахождении несовершен�
нолетних в трудной жизненной ситуации,
ненадлежащем исполнении родительс�
ких обязанностей, о ситуациях, создаю�
щих угрозу жизни и здоровью несовер�
шеннолетних, и других фактах.

Предотвращение преступлений в от�
ношении несовершеннолетних, а также
оперативное расследование уже случив�
шихся � один из ключевых приоритетов в
деятельности Следственного комитета
России.

Работа данной телефонной линии �
еще один важный элемент в комплексе
действенных мероприятий.
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4 НОЯБРЯ в 28�м микро�
районе города состоялось тор�
жественное открытие детской
площадки, установленной бла�
годаря проекту поддержки ме�
стных инициатив.

Почетное право перерезать
красную ленточку предоставили
главе Мегиона Олегу Дейнека.

� Сегодня произошло дей�
ствительно важное событие. Мы
открываем новую современную
детскую площадку, построенную
в рамках инициативного бюд�
жетирования. Это один из пер�
вых примеров, как можно эф�
фективно расходовать бюджет�
ные средства. Жители сами
выбрали, где и что они хотят по�
строить, и как это должно выг�
лядеть. Но самая главная цен�
ность в том, что объектам, куда
вложены свои собственные
средства, гарантирована со�
хранность. Благодарю всех не�
равнодушных жителей и Олега
Куприянчука за инициативу и
неравнодушие! � сказал Олег
Александрович.

Отметим, что именно пред�
седателю правления ЖСК "Наш
дом � Сибирь" Олегу Куприян�
чуку принадлежала инициатива
построить на месте ямы в мик�
рорайоне детскую площадку.

ИНИЦИАТИВА

Когда хозяин в доме есть

МЕСТНОЕ отделение
партии "Единая Россия" г. Ме�
гиона провело 31�ю конферен�
цию. Главным вопросом повес�
тки дня был отчет работы мест�
ного отделения за 10 месяцев
2018 года.

"На территории городского
округа города Мегион по �пре�
жнему реализуются 11 партий�
ных проектов, по каждому из них
ведется работа и проведены
десятки мероприятий. Особен�
но важными и результативны�
ми проектами местного отделе�
ния партии можно считать:
шефство, взятое над командой
"Соболь", шефство над учащи�
мися коррекционной школы №8,
мероприятие в рамках партпро�
екта "Управдом" � "Праздник
нашего двора", муниципальный
проект "Мужской час" с детьми
НКО "Добродея", праздник кра�
соты и женственности, который
прошел в этом году во второй
раз, и фестиваль кавказской
культуры, инициатива проведе�
ния которого принадлежала
членам партии из первичной
ячейки №15", � говорилось в
отчете секретаря местного от�
деления.

В благодарность работы от�
деления Елена Коротченко на�
звала имена самых активных,
инициативных и ответственных
к поручениям партии единорос�
сов. Среди них � Алтапов Ана�
толий Александрович, Барыш�
ников Дмитрий Викторович, Ку�
рушин Александр Степанович,
Сеник Елена Ивановна, Бикта�
шев Альфрит Рашитович, Наза�
рян Сергей Варданович, Про�

каева Линаида Николаевна, Рус�
су Олеся Валерьевна, Регуш Вла�
димир Сергеевич, Борисенко Га�
лина Васильевна, Азизова Пати�
мат Муртазалиевна, Иванов
Игорь Петрович, Шайхутдинов
Владислав Модорисович. Неко�
торые секретари первичных от�
делений получили Благодар�
ственные письма и ценные по�
дарки. Мегионцы, ступившие в
ряды партийцев, не так давно по�
лучили партийные билеты и
значки.

В своем докладе Елена Ко�
ротченко поблагодарила и парт�
неров местного отделения, кото�
рые регулярно оказывают спон�
сорскую помощь: ООО "Нефте�
спецстрой", АО "ГЭС", СК "Кон�
такт" и ОАО "Сервис�Центр".

Резюмируя отчет деятельно�
сти местного отделения, глава го�
рода, член политического Совета
Олег Дейнека отметил, что в го�

КОНФЕРЕНЦИЯ

роде заметна большая работа
партийцев. "Субботники, ше�
ствия, спортивные соревнования,
городские праздники и меропри�
ятия всегда проходят с участием
единороссов; более того, партий�
цы высказывают свою позицию
и вносят дельные предложения по
развитию нашего города", � ска�
зал Олег Александрович.

Согласно Уставу партии "Еди�
ная Россия" на конференции со�
стоялась ротация членов Поли�
тического совета. По итогам го�
лосования в него вошли Назарян
Сергей Варданович, Семенычев
Андрей Андреевич и Кизимова
Виктория Александровна.

Делегатами, которые пред�
ставят местное отделение партии
на региональной конференции в
Ханты�Мансийске, единомыш�
ленники выбрали Коротченко
Елену Николаевну и Денисову
Илону Романовну.

В Мегионе названы  активные
партийцы

Нарушителям ' штрафы
НА ОЧЕРЕДНОМ заседании

административной комиссии
было рассмотрено 21 дело, в том
числе два протокола в отноше�
нии граждан, которые после
22:00 громко слушали музыку
дома, разговаривали и шумели.
Нарушителям назначены нака�
зания в виде штрафов на общую
сумму 3000 рублей.

Два протокола составлены в
отношении граждан по статье 35
Закона Ханты�Мансийского авто�
номного округа�Югры от
11.06.2010 №102�оз "Об админи�
стративных правонарушениях" за
припаркованные на хозяйственной
площадке автомобили, затрудня�
ющие работу ассенизаторной, му�
соросборочной техники, машин
коммунальных и специальных
служб. Горожане заплатят штра�
фы на общую сумму 3000 рублей.

Два протокола составлены в
отношении граждан по пункту 1
статьи 29 Закона Ханты�Мансий�
ского автономного округа � Югры
от 11.06.2010 №102�оз "Об адми�
нистративных правонарушениях"
за хранение разукомплектованно�
го транспортного средства � ав�
томобиля возле подъезда. Назна�
чено наказание в виде штрафа на
общую сумму 2000 рублей.

Одиннадцать протоколов со�
ставлены в отношении граждан,
которые нарушили Правила бла�
гоустройства территории город�

АДМИНКОМИССИЯ

ского округа город Мегион, утвер�
жденные решением Думы города
Мегиона от 22.06.2018 №278, и при�
влечены по пункту 1 статьи 30 Зако�
на Ханты�Мансийского автономно�
го округа � Югры от 11.06.2010
№102�оз "Об административных
правонарушениях". Мегионцы при�
влечены к административному на�
казанию за вынос электрических
проводок и розеток за пределы
фасадов здания жилых домов. Так�
же горожане оставляли свои транс�
портные средства в не установлен�
ных для этого местах и возле вход�
ной двери подъезда жилого дома,
мешая движению пешеходов. На�
рушителям назначены штрафы на
общую сумму 10 500 рублей.

Два протокола составлены в
отношении гаражных кооперати�
вов, которые нарушили Правила
благоустройства территории го�
родского округа город Мегион,
утвержденные решением Думы
города Мегиона от 22.06.2018
№278, и привлечены по пункту 1
статьи 30 Закона Ханты�Мансий�
ского автономного округа � Югры
от 11.06.2010 №102�оз "Об адми�
нистративных правонарушени�
ях". Назначены штрафы на общую
сумму 40 000 рублей.

Один протокол составлен в
отношении гражданина, который
разместил объявление в неуста�
новленном месте. Мегионец зап�
латит штраф в 1000 рублей.

� Сама идея родилась очень
давно, потому что место это было
предусмотрено генпланом под
детскую спортивную площадку
еще в 2002 году. А вот уже начать
воплощать идею в жизнь уда�
лось с 2017 года, когда появился
такой вид поддержки, как иници�
ативное бюджетирование. Мы
подали заявку на участие в про�
грамме поддержки местных ини�
циатив и получили грант на реа�
лизацию проекта. Главное усло�
вие, которое мы должны были
соблюсти, это собственное фи�
нансовое участие самих жителей
микрорайона, т.е., порядка 130
тысяч рублей мы вложили соб�
ственных средств, � рассказал
Олег Куприянчук.

Добавим, что в сентябре, в
рамках инициативного бюджети�
рования, городской Фонд под�
держки социальных программ и
проектов "Меценат" при финан�
совом участии жителей и содей�
ствии подрядных организаций
обустроил территорию, приле�
гающую к Аллее Славы. В итоге
появились стояночные места для
автомобилей и комфортный бе�
зопасный проезд.

Управление
информационной политики

4 НОЯБРЯ в Мегионе про�
шёл межэтнический фестиваль
"Наш дом � Югра", организован�
ный некоммерческой организа�
цией "Мегионское городское
казачье общество" и молодёж�
ным учреждением "Старт".

Фестиваль собрал вместе
молодёжь и взрослых, предста�
вителей самых разных обще�
ственных объединений нашего
города, среди которых были:
"Украина", "Булгар", "Истоки
России", "Восток", "Стожары",
"Анжи", "Азербайджан", "Чече�
но�Ингушская диаспора",
"Азербайджанская молодежная
организация".

Всех гостей фестиваля при�
ветствовала и.о. директора
ММАУ "Старт" Марина Беспроз�
ванных:

� Мы рады видеть как наших
постоянных участников, так и но�
вые лица! Нам очень радостно
осознавать, что мы делаем одно
общее дело. Ведь чем больше
мы узнаем друг о друге, тем
лучше и сплочённее будет наша
Югра, а значит, здесь вырастут
замечательные дети, которые
будут любить свой край и пони�
мать культуру и традиции раз�
ных народов, его населяющих.
Поэтому у нас есть будущее!

Идейный вдохновитель фе�
стиваля, атаман Мегионского
городского казачьего общества
Константин Павлов рассказал,
что это мероприятие, посвящен�
ное межнациональной дружбе,
уже второй раз проводится на
средства Президентского гран�
та:

� Для нашего многонацио�
нального города крайне важно,

чтобы люди больше узнавали о
культуре живущих рядом наро�
дов. Хотелось бы обменяться
песнями, танцами, блюдами, бо�
евыми искусствами. Вообще это
уже четвертый по счету фести�
валь, а в рамках Фонда Прези�
дентских грантов мы проводим
его второй раз. Будем и дальше
участвовать в конкурсе, ещё есть
много новых идей!

Насколько разнообразна
культура, мелодичны песни и
красивы костюмы разных наро�
дов � зрители смогли убедиться
во время концерта. Воспитанни�
ки казачьего клуба "Богатырь"
удивили всех искусным владени�
ем шашкой. Самые смелые из го�
стей смогли посоревноваться в
рубке шашкой "Казарла". Один
из участников этого состязания,
Арсен Акаев, поделился своими
впечатлениями:

� Я впервые на таком мероп�
риятии! Шашку в руках держал,

 ФЕСТИВАЛЬ

"Наш дом ' Югра"

но рубить никогда не приходи�
лось. Посмотрел сейчас, как ка�
зак лихо справился со всеми за�
даниями, и тоже захотелось себя
проверить! Этот фестиваль дей�
ствительно объединяет людей,
показывает культуру разных на�
родов, замечательный был кон�
церт...

Рядом на площадке проводи�
ли показательные выступления
воспитанники конного клуба
"Мустанг": гости смогли не толь�
ко оценить красоту и грацию ло�
шадей, но и прокатиться вер�
хом.

Всех участников фестиваля
накормили ароматным казацким
кулешом. Уходить с этого празд�
ника радушия и гостеприимства
не хотелось никому...

По информации сайта
admmegion.ru
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Ветерану Канину � 90 лет!

ЮБИЛЕЙ

3 НОЯБРЯ своё 90�летие от�
метил ветеран Великой Отече�
ственной войны Степан Алексее�
вич Канин. Поздравить одного из
старейших жителей нашего горо�
да в день юбилея пришли глава
Мегиона Олег Дейнека, предста�
вители управления социальной
защиты населения и городского
Совета ветеранов.

Гости передали юбиляру по�
здравительную открытку Прези�
дента России Владимира Пути�
на, цветы и подарки от админис�
трации города и губернатора
Югры Натальи Комаровой.

� Желаю Вам крепкого здоро�
вья и от всех жителей Мегиона
говорю Вам огромное спасибо за
Ваш труд, за тот вклад, который
Вы внесли в процветание нашей
страны, округа и города! Благода�
ря таким людям, как Вы, наша Ро�
дина всегда будет великой и мо�
гучей державой! � сказал, обра�
щаясь к ветерану, Олег Дейнека.

� Мы тебя считаем настоящим
патриотом, защитником нашего
Отечества, ты "поднимал" Запад�
ную Сибирь, вложил много сил в
освоение нашего Мегиона. Мы
тебя очень любим и ценим и же�
лаем, чтобы таким же составов
вместе встретили твоё 100�ле�
тие! � поздравил Степана Канина
председатель Совета ветеранов
Вячеслав Качапкин.

Всю свою жизнь Степан Алек�
сеевич добросовестно трудился:

"Служить России
суждено тебе и мне…"
СОВСЕМ скоро мы будем прово�

жать на службу в армию наших меги�
онских ребят. Из нашего города этой
осенью на военную службу должны
отправиться 70 юношей в возрасте
от 18 до 27 лет.

� Настроение хорошее, боевое,
но где буду служить � еще не знаю:
это нам скажут на призывном пунк�
те в Пыть�Яхе, � говорит девятнад�
цатилетний Магомед Балабейов. �
В армию я иду с желанием, потому
что уверен, что каждый мужчина дол�
жен пройти армейскую школу и по�
лучить воинскую закалку. Защищать
Родину, свой дом, свою семью � это
главная обязанность мужчины.

Магомед считает, что к службе в
армии он подготовлен, поскольку
всю жизнь занимался спортом � ув�
лекался боксом.  В колледже, кото�
рый он окончил, парень получил спе�
циальность автомеханика. В армии
надеется расширить свой кругозор,
приобрести жизненный опыт и най�
ти новых друзей.

Еще один из призывников � Игорь
Семыкин. Игорю уже двадцать пять
лет, в этом году он окончил Мелито�
польский институт экологии и соци�
альных технологий.

� По окончании института вер�
нулся в Мегион к родителям, сразу
стал на воинский учет  и собирался
пойти в армию уже этой весной, �
рассказывает Игорь. � Но не получи�
лось. Пойду служить осенью, в двад�
цатых числах ноября.  Я к этому дав�
но готовился, настроен на службу и
морально, и физически. У меня ог�
ромное желание  служить в Россий�
ской армии: я хочу отдать гражданс�
кий долг своей стране, которой я
очень горжусь. Хотелось бы попасть
в войска специального назначения,
ВДВ или ВМФ.

Возможно, мечта Игоря испол�
нится, и он станет одним из тех дво�
их мегионских парней, которые бу�
дут служить в спецназе. Или окажет�
ся среди четырех будущих военных
моряков, либо четырех служащих
Росгвардии. Нашим ребятам также
предстоит служба и в Главном управ�
лении Министерства обороны, и в
части материально�технического
обслуживания Вооруженных Сил, и
в учебных частях водителей автомо�
билей и бронемашин, и в ракетных
войсках стратегического назначе�
ния.

Кому�то из них, как Игорю Семы�
кину,  осталось до призыва несколь�
ко дней, кому�то � несколько недель.
Для них, будущих солдат, 1 ноября в
школе №9 прошёл День призывни�
ка.  Творческие молодежные коллек�
тивы города подготовили для винов�
ников торжества  музыкальные кон�
цертные номера, а старшие настав�
ники � напутственные слова, кото�
рые говорили ребятам представите�
ли администрации города, военко�
мата, общественных организаций,
родители.

Глава города Олег Дейнека еще
раз напомнил призывникам, что они
� представители своего города и
округа, и выразил надежду, что ре�
бята получат в армии хорошее муж�
ское воспитание, с гордостью про�
несут имя солдата и вернутся домой.

� Мы вас ждём, возвращайтесь
в родной город, к своим родителям!
Удачи вам, успехов, не забывайте,
где вы будете служить и кого вы бу�
дете представлять! � сказал Олег
Александрович.

К будущим военнослужащим
обратились также прокурор горо�
да Мегиона Артём Шмыков, пред�
седатель Совета ветеранов войны
и труда Вячеслав Качапкин, а так�
же военный комиссар города Меги�
она Эдуард Макаров. Эдуард Вла�
димирович поблагодарил ребят за
хорошую подготовку к армии и вни�
мание к своему здоровью и попро�
сил их быть внимательнее к роди�
телям, звонить им почаще, так как
они волнуются и переживают

 � Ребята, поймите одно:  когда
вы идете служить, служите не толь�
ко вы, служат ваша мама, ваш папа,
ваши родственники, друзья, служат
город и округ. Потому что вы пока�
зываете, насколько крепок ваш
род, насколько замечательно вас
воспитала ваша малая родина. За
весь период, что я нахожусь на этой
должности, в основном, с частей
приходят только Благодарствен�
ные письма в адрес родителей, в
адрес военкомата, поэтому про�
должение этой традиции хорошей
службы теперь лежит на ваших пле�
чах! � напутствовал призывников
Эдуард Владимирович.

По традиции, будущих солдат
также поздравили ветераны Вели�
кой Отечественной войны, кото�
рые напомнили, что нет выше чес�
ти, чем служить Родине.  От имени
родителей пожелала ребятам хо�
рошей службы Елена Петко, кото�
рая этой осенью провожает в армию
своего младшего сына Виталия.

� Сыновья должны служить, что�
бы быть настоящими мужчинами,
защитниками, � говорит Елена Ни�
колаевна. �  Мой старший сын Мак�
сим прошел армейскую школу  де�
сять лет назад, все было замеча�
тельно (он служил еще по контрак�
ту три года).  Мы с ним и по телефо�
ну регулярно общались, и с военко�
матом я связь поддерживала… Со
старшим сыном во время службы
проблем не было, думаю, и с этим
не будет.  Виталий тоже идет в ар�
мию с большим желанием: он уси�
ленно готовился к службе � зани�
мался спортом, вел здоровый образ
жизни. Так что сына я провожаю в
армию со спокойной душой и наде�
юсь только на лучшее!  Хочу поже�
лать всем ребятам хорошей служ�
бы, а всем  мамам�  дождаться сво�
их сыновей!

Напомним, что этой осенью
мегионцы будут служить во всех
четырех военных округах, а первая
отправка призывников состоится в
середине ноября. Желаем нашим
ребятам с достоинством и честью
выполнить свой долг перед Роди�
ной и  вернуться в родной город к
своим родным и близким, которые
весь год будут ждать их с нетерпе�
нием!

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ

прошёл все испытания и тяготы
военного времени в трудовом
тылу, а с 1975 года стал участни�
ком "большой стройки" по нефтя�
ному освоению Тюменского Се�
вера, работал механиком КПП в
мегионском филиале УТТ�6 ННГ.
В трудовой книжке ветерана не
хватило страниц для записей по�
ощрений в виде грамот, благо�
дарностей и званий лучшего по
профессии.

В свой почтенный возраст
юбиляр обладает отличной памя�
тью, следит за всем, что происхо�
дит в мире и стране, и не расста�
ется с фотоаппаратом: большую
часть свой жизни он посвятил лю�
бимому увлечению и собрал свой

Мы � дружная семья!

ПОЗВОЛЬТЕ УЗНАТЬ

В Дни празднования народ�
ного единства мы решили уз�
нать у горожан,  как они оцени�
вают состояние межнацио�
нальных отношений в нашем
городе?

Сергей Соловьев:
� Хорошие отношения! Наш

город всегда был многонацио�
нальный, и конфликтов из�за
того, что кто�то другой нации,
никогда не было. На производ�
стве главное не то, какой нации,
а какой работник, какой товарищ.
Мы прошли через одинаковые
испытания, одинаковые трудно�
сти, стали все друг другу, как род�
ные. Север всех сплачивает. Все�
гда все со всеми дружили, неза�
висимо от того, кто откуда родом,
кто какой нации. И в наши дни
дружба, которая сложилась в
первые годы освоения Западной
Сибири, сохраняется. Главное,
мы все здесь � северяне.

Ирина Тырлина:
� Я живу в Высоком всего 2

года, переехала сюда из нацио�
нального посёлка Аган. Там не�
много по�другому, хантыйское на�
циональное платье там  � буднич�
ная одежда. А если здесь я его
надеваю, на меня смотрят с удив�
лением. Не осуждающе, а просто
удивляются. И всё же все нации
дружат меж собой. Вот я одна
хантыечка в Высоком, и меня все
уже знают, если что нужно, помо�
гают все. Представители разных
наций ко мне относятся хорошо.
И это мне нравится.

Ахмед Абдурахманов:
� Очень хорошие отношения,

дружно между собой живём. Ме�
гион � небольшой городок, но хо�
роший, компактный. Здесь все
между собой взаимосвязаны. В
Координационном совете по де�
лам национальных автономий
между нами хорошее взаимодей�
ствие. В любой момент мы гото�
вы помочь друг другу, в чём�то ра�
зобраться. Все председатели на�
ционально�культурных обществ
друг друга уважают. Потому что,

можно сказать, выросли, состо�
ялись в этом городе, мы сюда
молодыми приехали. У нас есть
окружной Совет. Встречаемся,
обсуждаем сложные вопросы и
проблемы, это прекрасно.

Рамиль Азматов:
� Слава Богу! Нам нечего де�

лить с другими нациями. В
сравнении с другими города�
ми в Мегионе всё отлично. Я уже
40 лет здесь живу, знаю, что
здесь всем хорошо.

Лолита Сбитнева:
� Я родилась в Казахстане,

а школу заканчивала здесь. Ещё
там сделала вывод, что нет пло�
хих народов. У меня есть дру�
зья разных наций. В Мегионе
отношения между представите�
лями разных народов очень хо�
рошие. Часто проводятся объе�
диняющие всех мероприятия:
выставки, концерты. Во Двор�
це искусств тоже много разных
национальных кружков. Напри�
мер, создан и работает Центр
национальных культур.

собственный богатый фотоархив
истории нашего города.

� Хочу сказать вам большое
спасибо! Мои пожелания � что�
бы всё в городе было хорошо и
в ваших семьях было всё в по�
рядке! Всем � крепкого здоро�
вья на 100 лет, а дальше, как за�
хотите, � обратился с ответным
словом к гостям именинник.

Присоединяемся ко всем
поздравлениям! Пусть здоро�
вье Вас никогда не подводит,
Степан Алексеевич, а близкие
люди всегда согревают заботой
и теплом своих сердец!

Группа ВКонтакте
«Официальный Мегион»

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

Лучше узнать друг друга
КОРСОВЕТ

1 НОЯБРЯ в администрации
города состоялось очередное
заседание Координационного
совета по делам национально�
культурных автономий и взаимо�
действию с религиозными объе�
динениями.

Открывая его, глава города
Олег Дейнека отметил фестиваль
кавказских народов, который был
проведён во Дворце искусств
обществом "Восток" под руко�
водством Патимат Азизовой.

� Я дал поручение работни�
кам культуры объединить уси�
лия, чаще проводить подобные
мероприятия, благодаря кото�

рым мы лучше узнаём культуру
народов, живущих в нашем мно�
гонациональном городе, � сказал
Олег Александрович и поделил�
ся с членами Совета приятной
новостью. � Хочу сообщить, что
при подведении итогов по меж�
национальным отношениям в ок�
руге за 2017 год мы стали лиде�
рами. Это нас очень радует.

Особое внимание Координа�
ционный совет уделил миграци�
онной политике. В Мегионе за 10
месяцев 2018 года поставлено на
первичный учёт 2093 иностранных
гражданина, за аналогичный пе�
риод прошлого года � 2222. В

большинстве своём люди при�
бывают к нам в поисках работы.
На заседании Совета было от�
мечено, что около 90 процентов
иностранных граждан, встаю�
щих на учёт в Мегионе, приез�
жают не впервые. Это те люди,
что уже работали на предприя�
тиях Мегиона и возвращаются к
прежним работодателям.

А иностранным гражданам,
приезжающим в первый раз
для того, чтобы получить раз�
решение на работу (патент), не�
обходимо сдать экзамен на зна�
ние русского языка и истории.
В этом им помогает Мигрант�
Центр.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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РЕШАЕМ ВМЕСТЕ

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА,
ЗЕМЛЯКИ�МЕГИОНЦЫ!

На мой взгляд, администрацией города совмес�
тно с жителями многое сделано за последние три
года. Мы значительно изменили наш город. Совмес�
тно с общественностью активно проводятся мероп�
риятия по благоустройству микрорайонов города, ре�
ализуемые в рамках инициированного Президентом
России Владимиром Путиным курса на формирова�
ние комфортной городской среды.

Мы активно взялись за расселение аварийных до�
мов и балочного фонда. В 2017 году управлением жи�
лищной политики департамента муниципальной соб�
ственности в рамках программы по ликвидации стро�
ений, приспособленных для проживания, была прове�
дена большая работа � в партнерстве с округом было
ликвидировано порядка 84 строений, освоено 220 мил�
лионов рублей. В 2018�2019 году на решение "балоч�
ной" проблемы по поручению губернатора Югры Ната�
льи Комаровой Правительство округа выделило наше�
му городу дополнительное финансирование. С учетом
софинансирования из местного бюджета на полное за�
вершение «балочной» программы будет направлено
800 миллионов рублей. Полностью расселить все бал�
ки в Мегионе мы планируем в 2019 году.

Растут и объемы жилищного строительства � в
2018 году мы планируем сдать еще более 18 000 квад�
ратных метров жилья, из них более 4 000 � по програм�
ме строительства индивидуальных жилых домов.

К взаимной пользе развивается и растет актив�
ность общественности в вопросах улучшения нашего
города. Здесь много направлений � это и инициатив�
ное бюджетирование, и общественные слушания по
широкому кругу вопросов социально�экономическо�
го развития Мегиона. Способствуют этому и такие
разделы официального сайта администрации горо�
да, как  "Активный гражданин", "Бюджет для граждан"
и "Интернет�приемная".

Несомненным прорывом в вопросе взаимодей�
ствия с жителями города является, на мой взгляд, со�
здание в Мегионе первого территориального обще�
ственного самоуправления (ТОС) "Победа", которое
объединило 1300 жителей четырех домов по пр. По�
беды для решения важных вопросов, касающихся со�
здания комфортной среды проживания.

В 2018 году мы инициировали создание Совета
руководителей предприятий и учреждений города, в
задачи которого будет входить совместное решение
общественно значимых вопросов. На нашу инициа�
тиву откликнулись руководители 73 организаций раз�

личной формы собственности. Я считаю, что, объе�
динившись, власть и бизнес могут сделать больше
для того, чтобы жизнь Мегиона улучшалась.

Развивается в городе волонтерское движение.
Число сообществ добровольцев день ото дня растет,
объединяя в своих рядах людей, неравнодушных к
судьбе города и его жителей.

Всё вышеперечисленное, а также регулярные от�
крытые встречи с жителями Мегиона, «Прямые эфи�
ры» и прямые телефонные линии, на которых поднима�
ются важные вопросы развития города и создания ком�
фортной городской среды, помогают выявить те точки
приложения сил, которые требуют пристального вни�
мания со стороны власти. И мы настроены совместно
с Правительством Югры, депутатами Думы округа и
городского парламента, бизнеса и общественности,
объединяя усилия, решать возникающие вопросы.

Открытый диалог с жителями Мегиона и совмес�
тное решение общезначимых вопросов по�прежнему
остаются основными принципами в нашей работе, ос�
новной целью которой является улучшение качества
жизни жителей нашего городского округа.

В рамках проекта "Решаем вместе!" мы продолжаем рассказывать нашим читателям о работе подразделений администрации города Мегиона.
Поводом для публикации послужила дата � 23 октября 2015 года в должность главы Мегиона вступил Олег Александрович ДЕЙНЕКА.

В этом выпуске мы расскажем о результатах работы органов местного самоуправления, которые были достигнуты за последние три года.

О.А. ДЕЙНЕКА,
глава города

Наши достижения:
В 2018 году:
� до показателя более 27,6 млн. рублей увели�

чился объем инвестиций,
� увеличилось количество субъектов малого и сред�

него предпринимательства с 2 808 до 2872 единиц,
� значительно снизилась безработица (2015 г. �

235 безработных, 2016 г. � 143, 2017г. � 116, 9 меся�
цев 2018 г. � 83 безработных),

� Мегион стал одним из лидеров среди муници�
пальных образований Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры в рейтинге эффективности дея�
тельности органов местного самоуправления городских округов и муниципальных
районов Югры за 2017 год и занял 3 место против 20 места в 2015 году и 14 места
в 2016 году (за это достижение Мегиону предоставлен грант в размере 31 млн 409
тыс. рублей), по удовлетворенности населения деятельностью местной власти Ме�
гион стал вторым, по уровню доверия главе городского округа � первым,

� по итогам 2017 года Мегион стал лидером среди городских округов по органи�
зации и осуществлению бюджетного процесса. За первое место городу предо�
ставлен грант в размере 30 млн. 556 тыс. рублей. Денежные средства  направле�
ны на решение социально значимых вопросов,

� в Мегионе в 2018 году создано первое территориальное общественное са�
моуправление (ТОС), которое получило название "Победа". ТОС объединил более
1300 жителей четырёх домов по пр. Победы,

� В 2018 году положено начало созданию Совета руководителей предприятий
и учреждений города, в задачи которого будет входить совместное решение обще�
ственно значимых вопросов. На инициативу откликнулись руководители 73 орга�
низаций различной формы собственности.

Строительство и благоустройство города:
В 2018 году  в рамках приоритетного проекта

"Формирование комфортной городской среды" за�
вершены работы по благоустройству 6 микрорай�
она. Заасфальтированы и благоустроены 2 дворо�
вые территории по улице Нефтяников, 9 и 11а.

В этом году завершено строительство автомо�
бильной дороги по проспекту Победы, в том чис�
ле строительство моста через реку Сайму. Строи�
тельство проводилось в два этапа:

682,2 м � 1 этап: реконструкция магистральной
дороги проспект Победы (от улицы Губкина до ули�
цы Норкина) протяженностью 378 м; реконструкция улицы Норкина, улицы местного
значения в жилой застройке, протяженностью 304,2 м;

604 м � 2 этап: строительство магистральной дороги проспект Победы: от моста
до улицы Новой протяженностью 317 м, от улицы Геологов до улицы Сутормина
протяженностью 287 м.

Проектом были учтены: строительство моста че�
рез реку Сайму; строительство новых участков авто�
мобильной дороги по проспекту Победы; устройство
уличного освещения; устройство тротуаров с двух сто�
рон автомобильной дороги; озеленение, посадка зе�
леных насаждений; установка остановочных комплек�
сов; монтаж светофорных объектов; устройство лив�
невой канализации.

Продолжается строительство объекта "Аллея
Славы" по улице Строителей. В 2018 году выпол�
нены работы по устройству освещения, тротуаров из тротуарной плитки (801 м2),
ливневой канализации, металлических ограждений,озеленению территории, уста�
новке скамеек и урн для мусора, гранитных плит с надписью "АЛЛЕЯ СЛАВЫ".

В Мегионе продолжается работа по организации на базе реабилитационного от�
деления детской больницы "Жемчужинка" гемодиализного центра.

Введен социально значимый объект «Часовня городского кладбища».
Сдано в эксплуатацию 27 индивидуальных

жилых домов  общей площадью более 4 тыс.
квадратных метров.  К концу 2018 года  пла�
нируется ввести 3 многоквартирных жилых
дома  общей площадью 13,5 тыс. квадратных
метров.

Продолжается строительство спортивного ком�
плекса с универсальным игровым залом и плос�
костными спортивными сооружениями. Сдача
объекта планируется в 2019 году.

Проектное управление:
В 2018 году продолжена работа по реализации

проекта "Развитие фонда наемных домов". В 3
квартале 2018 года проведена работа по заселе�
нию квартир и помещений коммерческого исполь�
зования домов № 2 и 4 по ул. Свободы.

Инициативное бюджетирование:
В рамках инициативного бюджетирования город�

ской Фонд поддержки социальных программ и
проектов "Меценат" при финансовом участии жи�
телей и содействии подрядных организаций обуст�
роил территорию, прилегающую к Аллее Славы.
В итоге появились стояночные места для автомоби�
лей и комфортный безопасный проезд.

Также в рамках инициативного бюджетирования
при финансовом  участии жителей города построена
и введена детская площадка в 28 микрорайоне.

"Балочная" программа:
В 2017 году управлением жилищной политики де�

партамента муниципальной собственности в рамках
программы по ликвидации строений, приспособлен�
ных для проживания, была проведена большая рабо�
та � в партнерстве с округом было ликвидировано по�
рядка 84 строений, освоено 220 миллионов руб�
лей.

В 2018�2019 году на решение "балочной" пробле�
мы по поручению губернатора Югры Натальи Кома�
ровой Правительство округа выделило нашему горо�
ду дополнительное финансирование: 300 миллионов рублей по программе "Сотруд�
ничество" и  467 миллионов рублей из югорской казны. С учетом софинансирования
из местного бюджета на полное завершение «балочной»  программы будет направле�
но 800 миллионов рублей. Полностью расселить все балки в Мегионе планируется в
2019 году.

Инновационное  предпринимательство:
В городе активно развивается предприниматель�

ство в инновационной и социальной сферах.
В декабре 2017 года выдан грант в размере 500

тысяч рублей на бизнес�проект "Организация ин�
новационного медицинского центра диагности�
ки и реабилитации", в результате реализации ко�
торого жители города получили доступ к новому ме�
тоду диагностики на основе МРТ�аппарата.

Спорт:
В 2018 году на соревнованиях различного уровня завое�

вано 624 золотых, 230 серебряных и 207  бронзовых
наград. Из общего числа 11 наград завоевано на между�
народных, 32 � на всероссийских, 300 � на соревнованиях ре�
гионального уровня, 342 � межмуниципального уровня.

6 мегионских спортсменов входят в состав сбор�
ных команд Российской Федерации.

В 2018 году успешно выполнили нормативы  Все�
российского физкультурно�спортивного  комплекса
"Готов к труду и обороне" (ГТО) 449 человек,  из них
160 � с золотым знаком отличия, 192 � с серебряным, 97 � бронзовым.
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� Какие изменения, по Вашему мнению,
произошли в городе за последние три года?

ПОЗВОЛЬТЕ УЗНАТЬ

Марина БАУЛИНА,
член Совета ветеранов:

� Переселение из балков очень значимо для
города. У моей знакомой дочка на РЭБе жила, в
балке. Балок � такая рухлядь, страшно смотреть!
Но жили, двоих детей родили и вырастили. Меч�
тали переехать. Недавно она получила сертифи�
кат и переехала в квартиру. Балок снесли. Это о
многом говорит.

Чувствуется, что работа в городе ведётся. Есть
еще, конечно, над чем работать, например, не на
всех улицах заасфальтированные дорожки, но в
целом Мегион здорово изменился, процветает.

Азат ЗУБАЙДУЛЛИН,
эколог, общественник:

� Заметно, что в городе стало больше поряд�
ка: благоустройство ведётся, стало чище. По ули�
цам теперь приятнее ходить: тротуары стали луч�
ше.  Снег, мусор вовремя вывозятся. Автобусные
остановки стали лучше, вдоль тротуаров скамей�
ки и урны появились, заметно, что о людях стали
думать.

Наталья СВАТКОВА,
заведующая Центром ремёсел, Экоцентр:

� Я вижу  только положительные изменения.
Зимой хорошо стал чиститься город, все службы
стали хорошо работать. В городе ведется боль�
шое строительство: Аллея Славы, жилые дома,
спорткомплекс... Если б не активная работа мэра,
думаю, этого бы не было. Раньше всё шло  мед�
ленней. Сейчас движение есть, много положи�
тельных изменений. В сфере культуре стало ин�
тереснее, большое движение, много нового.

Светлана СОМЫК,
домохозяйка:

� В Мегионе многое изменилось за последние
несколько лет. Город стал ярче, комфортнее. Ус�
ловия жизни в городе значительно изменились.
Приятно видеть, как Мегион благоустраивается.
Приятно пройтись по его улицам.

Но самое значимое изменение в городе, как
мне кажется, то, что стала работать программа по
переселению из приспособленных строений. Я
сама выросла и прожила большую часть жизни в
балке. Когда заработала программа переселения,
наша семья получила возможность переехать в но�
вое капитальное жилье. Вот уже год скоро будет,
как переселились, нарадоваться не можем. Спа�
сибо за это главе города и окружным властям!

Культура:
По итогам работы за 9 месяцев 2018 года было

проведено 2 105  мероприятий, которые посетило
137 524 человека.

Ярким событием 2018 года стало участие Цент;
ра национальных культур в Региональном фору�
ме национального единства "Югра многонацио;
нальная" в г. Ханты�Мансийске.

Также в июне 2018 впервые прошел Всероссий;
ский фестиваль;марафон "Песни России;2018",
автором и художественным руководителем которого
стала народная артистка России Надежда Бабки;
на.

В августе 2018 года состоялось открытие памятного знака "Маршрутами А.А.
Дунина ; Горкавича".

В начале 2018 года на сайте МАУ "Дворец искусств" была размещена кнопка по
on;line продажам кинобилетов, которая связана
с кассой Культурно�досугового комплекса "Калей�
доскоп". Кнопка оn�line продаж позволяет посетите�
лям кинотеатра совершить покупку кинобилета в ин�
тернете на сайте МАУ "Дворец искусств".

На 1 октября 2018 года музейное собрание по
сравнению с 2017 годом увеличилось на 630 пред;
метов. К концу 2018 года музейное собрание со�
ставит 18 тыс. 661 единицу хранения.

 Детская художественная школа удостоина
звания "Лучшая художественная школа" во Все�
российском конкурсе "Образовательная органи;
зация XXI века. Лига лидеров", а директору школы Степанову Леониду Никито;
вичу присвоено звание "Эффективный руководитель ; 2017".

Детская школа искусств № 2 в 2018 году отмечает 35;летний юбилей. Еже�
годно образовательное учреждение является организатором ряда региональных
конкурсов и фестивалей, таких как Окружной конкурс�фестиваль молодых исполни�
телей народной песни "Вечерки", Региональный конкурс�фестиваль оркестров и
ансамблей народных инструментов "Русская
душа", Региональный конкурс юных вокалистов
академического жанра "Планета детства", Ре�
гиональный фестиваль детского творчества "Вун;
дерКиндер".

В октябре 2018 года Мегион принял участие в
IV Международном форуме "Религия и Мир: ре;
лигия и цифровое общество". В работе форума
участвовали делегации из Сирии, Греции, Ливана,
Иордании, Палестины, Израиля, Сербии, Болгарии,
Армении, Казахстана и других стран.

Образование:
Во исполнение Указа Президента Российской Фе�

дерации от 7 мая 2012 года №599 и благодаря от�
крытию в 2016;2017 годах детских садов "Совё;
нок"на 260 мест и "Югорка" на 320 мест обес�
печенность детей в возрасте от двух до семи лет
местами в дошкольных образовательных органи�
зациях достигла 100%.

Отмечается увеличение доли муниципальных
общеобразовательных организаций, соответ�
ствующих современным требованиям обучения, в
2018 году она достигла 100%.

С целью снижения к 2021 году доли обучаю�
щихся во вторую смену запланирован ввод двух
общеобразовательных организаций: "Средняя
общеобразовательная школа на 1600 обуча;
ющихся" в ХХ микрорайоне Мегиона и "Шко;
ла на 300 обучающихся в пгт. Высокий".

Доля образовательных организаций, в кото�
рых созданы органы государственно�обществен�
ного управления � Наблюдательные советы и Со�
веты работников образовательных учреждений, со�
ставляет 100%.

Детский отдых:
В 2018 году на летний отдых  и трудозанятость

мегионских детей было запланировано более 45
миллионов рублей. Из них более 18 миллионов
� средства акционерного общества "Славнефть;
Мегионнефтегаз".

Направления выездного отдыха � Республика
Крым, Краснодарский и Ставропольский края,
Тюменская, Свердловская, Псковская, Ростов;
ская области. Отдохнули 474 ребенка.

В летний период 2018 года в городе Мегионе
функционировали 18 лагерей, из них:

15 лагерей с дневным пребыванием детей с ох�
ватом 1 838 детей;

1 лагерь труда и отдыха с охватом 75 детей;
2 передвижных палаточных лагеря с общим

охватом 100 детей.
Впервые в 2018 году часть средств в сумме 400 000 рублей передана в качестве

субсидии из городского бюджета НКО "Мегионское городское казачье обще;
ство" на организацию работы трех смен передвижного палаточного лагеря  с
общим охватом 75 детей.

Всего в летний период 2018 года отдохнули 2
487 детей.

Одна из популярных форм отдыха несовершен�
нолетних � площадки временного пребывания.
В 2018 году была организована работа 25 пло;
щадок временного пребывания на базе учрежде�
ний культуры, молодежной политики, физической
культуры и спорта. Общий охват данной формой
занятости составил 15 346 детей.

Информация о деятельности администрации Мегиона, которая размеща;
ется в сети Интернет и на страницах городской газеты "Мегионские новости",
позволяет судить о достижениях и изменениях последних трех лет. Отзывы
пользователей в социальных сетях и письма наших читателей служат отлич;
ным инструментом для выявления городских проблем и налаженным каналом
обратной связи между населением и исполнительной властью. Многие из этих
сообщений говорят об активной жизненной позиции главы города, о том, что
Мегион значительно изменился внешне и стал более удобным для жизни.

Чтобы подвести некий итог трех лет деятельности команды Олега Дейне;
ка, мы спросили у наших читателей: "Какие изменения, по Вашему мнению,
произошли в городе за последние три года?».

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ

Проект оформления въезда в город, который планируется
реализовать к 40�летию Мегиона.
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человек и общество

ИСТОРИЯ
И КУЛЬТУРА

РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА

Из Югры с любовью
ПРЕЗИДЕНТА Владимира Путина в Му�

зее Природы и Человека Ханты�Мансийска
познакомили с историей и культурой наше�
го региона. Кроме того, лидер государства
получил несколько уникальных подарков.

Ханты�Мансийск � Москва � Стамбул. На
саммит в Турции, сразу после рабочей поез�
дки в автономный округ, Владимир Путин
прибыл с подарками, которыми Югра гостеп�
риимно одарила не только первое лицо Рос�
сийского государства, но и глав Франции,
Германии и Турции.

По словам Дмитрия Пескова, пресс�сек�
ретаря Президента России, западным лиде�
рам в качестве подарков досталась "всякая
снедь" � джентльменский набор югорских
яств: таежные ягоды, кедровые орехи, не�
сколько видов рыбы, в том числе знамени�
тая сосьвинская селедка.

Впрочем, западные лидеры увидели не
все презенты, которые Владимир Путин при�
вез из Ханты�Мансийского автономного ок�
руга. Накануне он провел здесь заседание
Совета по межнациональным отношениям,
встретился с губернатором Югры Натальей
Комаровой и посетил Музей Природы и Че�
ловека.

За несколько минут посвятить главу
государства в национальные особенности
коренных народов было непросто, но со�
трудники Музея Природы и Человека с за�
дачей справились. Об основном Владимир
Путин услышал, многое увидел и даже по�
лучил подарок, который сотни лет препод�
носился ханты, манси и ненцами самым
дорогим гостям.

Президенту также представили при�
оритетный региональный проект "Много�
вековая Югра", приуроченный к 900�летию
первого упоминания нашего края в русских
летописях.

Во время осмотра экспозиции "Связь
времен" Владимир Путин был погружен в
древнейшие времена истории автономного
округа. Директор музея Елена Гомонюк рас�
сказала ему о том, что изначально земли эти
"были местом совместного проживания ма�
монта и человека". Кстати, одним из самых
показательных экспонатов музея является
пробитый копьем грудной позвонок шерсти�
стого мамонта.

Затем Президенту поведали легенду ко�
ренных народов Югры о сотворении мира. По
версии ханты, "вначале не было ничего, кро�
ме моря и неба. Потом бог Торум послал пти�
цу Лули достать землю со дна моря. Лули
нырнула и через семь дней вернулась с кап�
лей донного ила. Земля стала расти, но ко�
лыхалась на поверхности воды, и Торум ук�
репил ее Уральским хребтом". Потом сверху
спустили "раскачивающуюся на цепи колы�
бель с младенцем � первым человеком или
медведем". С кем точно � достоверно неиз�
вестно, но медведь для коренных народов до
сих пор является священным животным,
"младшим братом".

В музее Президент поговорил с 82�лет�
ней сказительницей, поэтессой и хранитель�
ницей традиций коренных народов Марией
Волдиной. Мария Кузьминична спела ему
песню "Алялю!" на языке ханты и рассказа�
ла, что она посвящена "духам огня, воды и
таким людям, как Президент".

Волдина перевела свои слова на рус�
ский:

� Пусть наше солнышко светит для вас,
пусть луна освещает ваши ночи, а звезды
пусть радуют ваше сердце и вашу душу! И
пусть жизненный путь будет ваш длинным,
жизнь � долгой, ровной! Ваши силы и ваша
жизнь нам очень нужны.

Кстати, в экспозиции музея особое ме�
сто занимает телеграмма, отправленная
Владимиром Путиным в Ханты�Мансийск в
июне 2018 года, в которой он поздравляет
югорчан с 900�летием первого упоминания
региона в русских летописях.

В завершение экскурсии по Музею При�
роды и Человека Мария Волдина подарила
Владимиру Путину кожаный охотничий пояс с
украшениями из костяных и железных плас�
тин, а также амулетов местных охотников, ко�
торые охраняют от злых духов и приносят уда�
чу. Монетка от Президента, которая полагает�
ся дарителю за такое подношение, заверши�
ла череду традиций и обычаев, наполнивших
посещение главой государства одного из луч�
ших музеев автономного округа.

Владимир Путин оставил отзыв в книге
почетных гостей: "Спасибо за вашу работу,
за любовь к родному краю и к нашей общей
большой Родине � к России", а после посе�
щения музея подчеркнул:

� Музею � восемьдесят лет. И люди в
нем работают добрые и увлеченные сво�
им делом, � это очень важно!

ВикторияВикторияВикторияВикторияВиктория
ШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯР

Диалог с ПрезидентомО ТОМ, как в Югре реализуют указы Прези�
дента, губернатор Наталья Комарова рассказа�
ла главе государства во время рабочей встре�
чи. Руководитель региона пояснила, что Прави�
тельство округа сконцентрировалось на обес�
печении макроэкономической стабильности.

Акцент в своем докладе Наталья Комарова
сделала на развитии ТЭК в Югре. По сравне�
нию с аналогичным периодом прошлого года
добыча нефти увеличилась на 100 тысяч тонн.
Ведется работа и с трудноизвлекаемыми запа�
сами нефти. В частности, губернатор отмети�
ла подходы, которые используют компании
"Роснефть" и "Газпром нефть" в этой области.

� Это колоссальная концентрация умений,
знаний, компетенций в этой сфере. Для этого
нужны инвестиции, � сказала глава Югры.

Владимир Путин поинтересовался состо�
янием валового регионального продукта. По
словам Натальи Комаровой, в составе ВРП
28,5 процента � это инвестиции. В денежном
выражении доля инвестиций увеличивается
на протяжении последних семи лет. По про�
гнозным ожиданиям, в этом году она соста�
вит 970 миллиардов рублей.

Также глава региона отметила, что среди
приоритетов регионального Правительства �
улучшение жилищных условий югорчан. Поэто�
му большая часть средств, поступивших в бюд�
жет округа из федеральной казны, решением
Правительства округа направлена на расселение
и ликвидацию 3 863 приспособленных строений.

� По состоянию на 1 января 2012 года у нас
было 9 998 приспособленных строений, мы
сократили их число на 61,4 процента. Мы вы�
делили муниципалитетам достаточно денеж�
ных средств, чтобы проблему закрыть полно�
стью, � сказала Наталья Комарова.

� В какие сроки? � поинтересовался Пре�
зидент.

� Деньги мы уже выдали. Надеемся, му�
ниципалитеты освоят их в течение следующе�
го года, � ответила губернатор.

Еще одной темой, интересовавшей гла�
ву государства, стало здравоохранение. На�
талья Комарова поблагодарила Президента
за внимание к проекту создания Сургутско�
го окружного клинического центра охраны
материнства и детства и заверила, что в сле�
дующем году он будет завершен.

� Мы планируем одновременно размес�
тить там генетическую лабораторию, � сказа�
ла губернатор. � Создадим медицинский кла�
стер, который будет заниматься здоровьем
матери, ребенка и отца. Причем ребенок бу�
дет сопровождаться до пятилетнего возрас�
та, в случае, если это будет необходимо. Рас�
считан центр на 10 тысяч родов в год и смо�
жет принимать пациентов из других регионов.

АААААсясясясяся
БОГБОГБОГБОГБОГАААААТТТТТАЯАЯАЯАЯАЯ

Югра � пример межнациональной гармонии
СОВЕТ

ИМЕННО с этого заявления Президент
России Владимир Путин начал выездное за�
седание Совета по межнациональным отно�
шениям, которое эксперты назвали истори�
ческим.  Участники приняли несколько важных
государственных решений, одно из них, пред�
ложенное губернатором округа  Натальей Ко�
маровой, касалось письменности северных
народов. Президент инициативу поддержал.

Югре не случайно довелось принимать у себя
заседание Совета. Владимир Путин отметил
опыт региона в формировании многонациональ�
ного общества. Он напомнил, что округ � не толь�
ко один из ведущих центров топливно�энергети�
ческого комплекса страны, но и яркий пример
межнациональной гармонии:

� В освоении и развитии вашего региона
участвовали люди разных национальностей, со
всех уголков страны. Это яркий пример меж�
национальной гармонии. Мы должны гордить�
ся и гордимся этим! Здесь проживает 124 эт�
носа. Коренные малочисленные народы Севе�
ра � наше общее достояние. И безусловный
приоритет, закрепленный в Стратегии государ�
ственной национальной политики России, �
сохранение их прав.

Инициатива Югры
В защиту прав коренного населения окру�

га на свой язык и письменность выступила гу�
бернатор Югры. Она предложила утвердить на
федеральном уровне правила создания пись�
менности для родных языков, не имеющих
статус государственных. Наталья Комарова
напомнила, что языки коренных народов Югры
� ханты, манси, лесных ненцев � находятся под
угрозой исчезновения.

� Шаг вперед нам всем позволяет сделать
обновленный в этой части Закон об образова�
нии, � подчеркнула она. � Для развития систе�
мы преподавания национальных языков, под�
готовки и экспертизы соответствующих про�
грамм, учебной литературы считаем востребо�
ванным создание Фонда поддержки родных
языков России. Нам приятно, что решение об
этом принято именно сегодня.

Фонд будет способствовать сохранению
и изучению родных языков народов России,
которые считаются национальным достояни�
ем и историко�культурным наследием госу�
дарства. Учредителями назначены Министер�
ство просвещения и Федеральное агентство
по делам национальностей. В течение трех
месяцев будет создан Устав фонда, в этот же
срок утвердят состав правления и Попечи�
тельского совета, а также обеспечат финан�
сирование.

Но создание фонда � первый шаг для ре�
шения проблем коренных народов, считает
губернатор. Вместе с этим важно обеспечить
фундамент для научно�методической рабо�
ты � развивать письменность.

� Необходимо нормативно�правовое регу�
лирование вопросов создания, утверждения
алфавитов, правил орфографии и пунктуации
родных языков, не имеющих статуса государ�

ственных. В связи с этим предлагаем внести
изменения в федеральное законодательство,
предусматривающие порядок утверждения гра�
фической основы (алфавитов, правил орфогра�
фии и пунктуации) языков коренных малочис�
ленных народов Российской Федерации. Такое
решение позволит вывести тему о языке из ка�
тегории "задач�долгостроев", � резюмировала
Наталья Комарова.

Отметим, что хантыйский язык в Югре пред�
ставлен четырьмя диалектами: казымский, сур�
гутский, ваховский, среднеобский. Мансийский
язык уже утратил диалектное членение. По со�
стоянию на 2017 год в регионе наблюдается
незначительное уменьшение доли владеющих
родными языками по сравнению с предыдущи�
ми опросами в Кондинском и Советском райо�
нах (на 1,3 и 1,2 процентного пункта соответ�
ственно). В остальных районах она остается на
прежнем уровне. В целом по округу их доля со�
ставляет 51,6 процента.

Владимир Путин положительно оценил
инициативу губернатора, а члены Совета по�
считали предложение Натальи Комаровой
смелым и своевременным.

Проблема и ее решение
Важнейшей задачей, которая стояла пе�

ред Советом в этом году, стала корректиров�
ка Стратегии национальной политики в Рос�
сии. Этот базовый документ был принят
шесть лет назад, а потому нуждался в разви�
тии и актуализации.

� Эти изменения не должны быть формаль�
ными, они нацелены на повышение эффектив�
ности органов местной власти в сфере нацио�
нальной политики. Это очень чувствительная
область. Речь идет об основах государства,
единстве России, � отметил Владимир Путин. �
Стратегия национальной политики должна быть
синхронизирована с другими документами
стратегического планирования.

Сегодня практически во всех субъектах Фе�
дерации, по аналогии с Президентским советом
по межнациональным отношениям, действуют
консультативные советы. И Югра здесь не исклю�
чение. На региональном и муниципальном уров�
нях определены конкретные должностные лица,
которые отвечают за сферу межнациональных
отношений, взаимодействие с национально�
культурными объединениями. Но на этих участ�
ках должны работать компетентные, подготов�
ленные, заинтересованные люди, знающие куль�
туру, языки народов России, историю страны и
регионов.

� Именно поэтому по итогам предыдущих
заседаний нашего Совета дано поручение

разработать профессиональный стандарт
подготовки специалиста в сфере нацио�
нальных и религиозных отношений. Летом
этого года он утвержден. Это важный, но лишь
первый шаг. Нам нужно выстроить целостную
систему, включая этапы подготовки и пере�
подготовки кадров, необходимых для каче�
ственной реализации государственной поли�
тики в сфере межнациональных отношений.
Прошу активно подключиться к решению этой
задачи Российскую академию народного хо�
зяйства и государственной службы, � подчер�
кнул Владимир Путин.

Совместная работа
В ходе заседания было высказано еще

несколько предложений. Так, вице�премьер
Российского Правительства Виталий Мутко
сообщил, что в России появится Дом друж�
бы, в котором смогут расположиться пред�
ставительства всех народов, проживающих в
стране.

Здание будет расположено в Москве: на
площади 6 тысяч квадратных метров каждый
этнос России сможет представить свои осо�
бенности. Предположительная дата открытия
Дома дружбы � 2019 год.

Закрепить на законодательном уровне
право россиян "на пейзаж" � с таким призы�
вом выступил Валерий Тишков, научный ру�
ководитель Института этнологии и антропо�
логии РАН.

� Нужны реальные действия по сохране�
нию историко�культурной среды, � отметил
он. � Необходимо сохранять места памяти,
причем не только архитектурные памятники,
ввести понятие историко�культурного ланд�
шафта.

Директор Института российской истории
РАН Юрий Петров рассказал Президенту о
совместной работе ученых академии и крае�
ведов, историков Ханты�Мансийского окру�
га над проектом "Академической истории
Югры".

� Мы создадим историю края на хорошем
научном уровне, и она на составном уровне
войдет в общую историю России, � сказал
ученый.

По итогам обсуждения было решено
одобрить поправки в Стратегию государ�
ственной национальной политики. Также Вла�
димир Путин отметил, что все предложения,
представленные на Совете, будут рассмотре�
ны в дальнейшей работе.

Алексей НЕЙМАН,
Анастасия ЧУПРОВА

ЦИФРЫ И ФАКТЫ

Согласно социологическим опросам 78,9 процента граждан России положитель�
но оценивают состояние межэтнических отношений. Уровень общероссийской граж�
данской идентичности составил 84 процента, а доля тех, кто подтвердил отсутствие
в свой адрес дискриминации по признакам национальности, языка, религии, � 93
процента.
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ПРОДАЁТСЯ 2�комнат�
ная квартира по ул. Зареч�
ной, 1/3, с хорошим ремон�
том, с мебелью и бытовой
техникой.

Тел.: 89044698035.

СДАЁТСЯ 1�комнатная
квартира в г. Тюмени. Опла�
та помесячно 10 тыс. руб�
лей.Тел.: 89044700151.

Жильё и дачи

Услуги
*ЕВРОРЕМОНТ квар�

тир. Плиточные работы лю�
бой сложности, облицовка
стен и потолков пластиком,
гипсокартонные работы
любой сложности, штука�
турка, шпаклёвка, покраска

Разное
*ПРОДАЮТСЯ: угло�

вой диван+кресло, книж�
ный шкаф, «прихожка»,
компьютерный стол.

Тел.: 89505248186.

*ПРОДАЁТСЯ с достав�
кой клюква � 600 руб. – 5�
литровая бутылка.

Тел.: 89505229357,
89519708385.

ПРОДАЮТСЯ: капю�
шоны на изделия; дублёнка
женская, 48 размер, ворот�
ник и рукава с отделкой ме�
хом; женская куртка с мехо�
вой подстёжкой с капюшо�
ном; юбка драповая для
зимы, рост 170 см, размер
� 50, пр�во ГДР; пальто
осеннее , васильковый
цвет, р�р � 48�50; пальто
зимнее вишневого цвета,
шалевый воротник, свет�
лый, полушубок жен. 48 р�
р, натуральный; столовый
сервиз на 6 персон, 33
предмета, пр�во Чехия; лю�
стра хрустальная.

Тел.: 89048792824.

ПРОДАЁТСЯ угловой
шкаф�купе светлого цвета,
недорого, в отличном со�
стоянии.

Тел.: 89505200060.

ПРОДАЁТСЯ клюква,
10 литров � 1200 руб.

Тел.: 89028255620.

ОБЪЯВЛЕНИЯ

Утеряно
ВОЕННЫЙ билет на

имя ХАФИЗОВА Артура
Масхутовича считать не�
действительным.

*ВОЕННЫЙ билет на
имя ЗОЛОТАРЕВА Алек�
сандра Николаевича счи�
тать недействительным.

*ДИПЛОМ  НПО СБ
3262520, регистрацион�
ный номер 973 от 24.05.
2002 на имя ШЕСТАКОВА
Алексея Александровича.
Нашедшего просьба по�
звонить по тел.:
89026941000.

*ДИПЛОМ А № 996819
от 23.06. 2005 г., регистра�
ционный номер 899, на имя
КРЫЛОВА Александра
Владимировича считать
недействительным.

*АТТЕСТАТ об основ�
ном общем образовании
на имя ТОКАРЕВА Алексан�
дра Николаевича № 86 БВ
0007151, выданный в 2010
году в МАОУ № 5 «Гимна�
зия», считать недействи�
тельным.

*АТТЕСТАТ на имя ХА�
ФИЗОВА Артура Масхуто�
вича,выданный СОШ № 1 в
2001 г., Б 2204770, считать
недействительным.

ПРОКУРАТУРА

ВАЖНО ЗНАТЬ!

Налоговая служба
проведёт дни открытых дверей

Для граждан предпенсионного
возраста

Проверка выявила нарушения

БЛАГОДАРНОСТЬ
Уважаемые жители

г. Мегиона и пгт. Высокий!!!

МУП "Тепловодоканал" в период с 01.10.2018г. по
27.12.2018г.  проводит акцию

"В новый год без пени".
Условия акции:
1. Участниками  акции являются  потребители ком�

мунальных услуг (собственники и наниматели жилья �
физические  лица), проживающие  на территории  все�
го  городского округа Мегион и пгт. Высокий, у которых
на момент начала  акции  имеется  просроченная  за�
долженность.

2. Участникам  акции, полностью погасившим про�
сроченную задолженность в единовременном порядке
по оплате коммунальных услуг в период действия  ак�
ции, будут  сняты пени в полном  объеме,  начисленные
в соответствии с Жилищным  кодексом  РФ. Последней
датой погашения задолженности за  коммунальные  ус�
луги  считается 27 декабря 2018 года.

3. Пени, взысканные  на основании  судебных реше�
ний, вынесенных  до даты  начала  проведения акции,
списанию не подлежат.

4. Предварительная  заявка потребителей  на учас�
тие  в акции  не  требуется.

Слушания о проекте бюджета города
на ближайшие три года

ПРОДАЁТСЯ «Ниссан Микра», 2003 г. выпуска, 1.4,
АКПП, цвет � красный, сигнализация, с а/з, музыка,
бесключевой доступ, много чего поменяно, резина лет�
няя, зимняя � новая.

Тел.: 89044560999.

стен и потолков, поклейка
любого вида обоев. Уста�
новка дверей.

Тел.: 89026942772.

*СРОЧНО требуется
помощник для бизнес�
леди.

Тел.: 89226550826.

*УСЛУГИ электрика,
плотника, сантехника. Все
виды работ. Сборка, ре�
монт мебели. Обшивка
балконов, туалетов, ван�
ных комнат пластиком. Ре�
монт эл. проводки и т.д.

Тел.: 89044883989.

РЕМОНТ квартир «под
ключ».

Тел.: 89125366952,
89825583447.

ДОСТАВИМ домаш�
ние вещи в любом направ�
лении по РФ. Тел.: 6�21�61.

Бесплатные прививки против гриппа

ПРОКУРАТУРОЙ города Мегиона проведена проверка
исполнения требований законодательства о пожарной бе�
зопасности в торговых комплексах, имеющих развлека�
тельные центры, и иных местах с массовым нахождением
людей.

В ходе выездной проверки в одном из торговых комп�
лексов г. Мегиона выявлены нарушения требований пожар�
ной безопасности.

По результатам проверки прокуратурой города в суд
направлено исковое заявление в интересах неопределен�
ного круга лиц о возложении на собственника торгового
комплекса обязанности по оборудованию здания системой
вытяжной противодымной вентиляцией для удаления про�
дуктов горения при  пожаре.

Заочным решением суда исковые требования прокуро�
ра города удовлетворены в полном объеме.

В настоящее время решение суда исполнено.

А.В. ШМЫКОВА.В. ШМЫКОВА.В. ШМЫКОВА.В. ШМЫКОВА.В. ШМЫКОВ,,,,,
прокурор города

ПОЗДРАВЛЯЮ сотрудников отдела внутренних дел
Мегиона  с профессиональным праздником � Днем россий�
ской полиции!

Особую благодарность выражаю начальнику отдела МВД
РФ по г. Мегиону Евгению Александровичу Уфимцеву, участ�
ковому уполномоченному Дмитрию Георгиевичу Стаеву за
профессионализм и внимательное отношение в решении
вопросов безопасности и защиты прав и интересов граждан.

Здоровья вам крепкого и всех благ!

Т.А. МАКАРОВА

11 ноября 1480 года завершилось Сто�
яние на Угре � хан Золотой Орды не решился
принять сражение с войском Великого князя
Ивана III и отступил. Так, без боя, одной толь�
ко демонстрацией силы и решимости, Рус�
ское государство окончательно обрело неза�
висимость.

11 ноября 1918 года окончилась первая мировая
война. Русский солдат вынес на себе ее главную тяжесть.
Гумбинненское сражение, оборона крепости Осовец, Эр�
зерумская операция, Брусиловский прорыв � славные вехи
нашей истории. Победа наших союзников в "войне за ци�
вилизацию" � заслуга России.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

ДЕПАРТАМЕНТ экономического развития и инвести�
ций администрации города информирует о том, что в ка�
зенном учреждении Ханты�Мансийского автономного ок�
руга � Югры "Мегионский центр занятости населения" со�
здан консультационный пункт для граждан предпенсион�
ного возраста по вопросам трудоустройства.

С имеющимися вакансиями организаций города мож�
но ознакомиться, посетив Центр занятости населения по
адресу: город Мегион, улица Сутормина, 14, контактный
телефон: 8 (34643) 2�44�49. Информация также доступна
на сайте https://m�czn.ru.

Кроме того, со сведениями о наличии свободных ра�
бочих мест в организациях города Мегиона, Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры и других регионов
Российской Федерации можно ознакомиться в Общерос�
сийской базе вакансий "Работа в России", адрес сайта:
https://trudvsem.ru.

Информационное объявление о приёме заявлений
от субъектов малого и среднего

предпринимательства на получение финансовой
поддержки в виде субсидий

В РАМКАХ муниципальной программы "Поддержка и
развитие малого и среднего предпринимательства на тер�
ритории городского округа город Мегион на 2014�2020
годы" (далее � Программа) в связи с перераспределением
денежных средств между мероприятиями Программы
объявляется прием заявлений  на предоставление субси�
дий субъектам малого и среднего предпринимательства
городского округа город Мегион в соответствии с поряд�
ком, утвержденным постановлением администрации горо�
да от 15.10.2013 №2370 "Об утверждении муниципальной
программы "Поддержка и развитие малого и среднего
предпринимательства на территории городского округа
город Мегион на 2014�2020 годы", на следующие мероп�
риятия Программы:

"Возмещение части затрат на аренду нежилых помеще�
ний";

"Возмещение части затрат по приобретению оборудо�
вания (основных средств) и лицензионных программных
продуктов".

Дата начала приема заявлений:  12.11.2018
Прием заявлений осуществляется департаментом эко�

номического развития и инвестиций администрации горо�
да по адресу: г. Мегион, ул.Нефтяников, д.8, каб.116, в ра�
бочие дни, с 9.00 до 17.00 (перерыв с 13.00 до 14.00).

Контактный телефон/факс для получения дополнитель�
ной информации: (34643) 96351, e�mail: SmashkoTI
@admmegion.ru.

АДМИНИСТРАЦИЯ Мегиона информирует горожан о
том, что 14 ноября 2018 года пройдут публичные слушания
по проекту решения Думы города "О бюджете городского
округа город Мегион на 2019 год и плановый период 2020
и 2021 годов".

Проект решения Думы размещен на официальном сай�
те администрации в разделе "Законодательство" � поста�
новление администрации города №2331 от 01.11.2018.

Место проведения публичных слушаний � конференц�
зал муниципального казенного учреждения "Многофункци�
ональный центр оказания государственных и муниципаль�
ных услуг", город Мегион, проспект Победы, дом 7. Время
начала публичных слушаний � 17:00. Приглашаются все
желающие!

Предложения и рекомендации граждан по проекту бюд�
жета принимаются до 16 часов 10.11.2018 в письменном
виде по адресу: улица Нефтяников, дом 8, кабинет №312.

МЕЖРАЙОННАЯ инспекция Федеральной налоговой
службы России №5 по Ханты�Мансийскому автономному
округу � Югре проводит дни открытых дверей для мегионс�
ких налогоплательщиков � физических лиц.

Мероприятие будет организовано 9 ноября, с 9:00 до
18:00, и 10 ноября, с 10:00 до 15:00, по адресу: улица Ле�
нина, дом 7.

Все желающие смогут узнать о порядке исполнения нало�
говых уведомления по имущественным налогам и налогу на
доходы физических лиц. Специалисты ведомства расскажут о
том, кто и в какие сроки должен уплачивать налоги, ответят на
другие вопросы по теме налогообложения имущества.

Также горожанам помогут зарегистрироваться в интер�
нет�сервисе ФНС России "Личный кабинет налогоплатель�
щиков для физических лиц". Для этого при себе нужно иметь
документ, удостоверяющий личность, и (при обращении в
налоговую инспекцию, отличную от инспекции по месту жи�
тельства) оригинал или копию свидетельства о постановке
на учет физического лица/уведомление о постановке на учет.

ВАКЦИНАЦИЯ

В МЕГИОНЕ продолжается  массовая вакцинация  на�
селения против вируса гриппа. БУ "Мегионская городская
больница №1" получила 9600 доз вакцин. По предваритель�
ным подсчетам, прививку от гриппа среди взрослых поста�
вили 6833 человека, тем самым обезопасив себя от тяже�
лого заболевания.

Вакцина против гриппа �  "Совигрипп" � четырехвален�
тная, она разработана согласно рекомендациям Всемир�
ной организации здравоохранения; в её состав введены
новые штаммы вируса гриппа в ожидании эпидемическо�
го сезона 2018 � 2019 годов. Иммунизации подлежат все
"группы риска" населения. Это работники медицинских и
образовательных учреждений, транспорта, коммунальной
сферы, призывники, студенты высших и средних профес�
сиональных учебных заведений, беременные женщины, а
кроме того, пожилые люди и лица с хроническими заболе�
ваниями. Противопоказаний для инъекций практически не су�
ществует. Единственная оговорка � это непереносимость орга�
низмом куриного белка и иммунодефицитные состояния. Если
же на момент прививки у пациента имеется острое заболева�
ние, то процедура откладывается до полного выздоровления.

Для того, чтобы вакцинироваться от респираторного
вирусного заболевания, гражданам необходимо обратить�
ся в прививочную картотеку поликлиники для взрослых (ка�
бинет № 223). Режим работы: понедельник � пятница �  с
8.15 до 15.00, перерыв � с 12.00 до 13.00.

 Медицинские работники призывают не пренебрегать вак�
цинопрофилактикой, ведь она является доступным и надёж�
ным средством предупреждения многих вирусных инфекций!

Обращаемся к руководителям предприятий и органи�
заций: активнее прививайте своих сотрудников!

Пресс5центр городской больницы №1

В ОМВД России по г. Мегиону требуются:
� инспекторы дорожно�патрульной службы ГИБДД.

Требования: образование – высшее юридическое или
высшее автодорожное, наличие военного билета, кате�
гория годности к службе "А".;

� полицейские отдельного взвода патрульно�постовой
службы полиции. Требования: возраст – до 35 лет, обра�
зование – среднее (полное) общее, наличие военного би�
лета, категория годности к службе "А";

Дополнительная информация по тел. 2�11�31.
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под занавес

Игра со смыслом: «Виновен – отвечай!»

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

АНО «ЦПБЖ «ЮТА»

Малыши ищут дом!

Мегионская городская организация ВОИ
поздравляет инвалидов по зрению

с Международным днём слепых.

Вам красок мира не дано увидеть,
Ну что поделать? Так сложилась жизнь.
Добро умеете вы сердцем видеть,
Желаем стойкость вам сохранить!
Идти по жизни смелее зрячих,
Не пряча глаз своих от людей,
Ведь слепота $ ничего не значит,
И сердце доброе все ж важней!

Анастасия Новикова –
чемпион России

ГТО ВЕБ�КВЕСТ

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.

СБОРНАЯ команда ХМАО � Югры заняла 3�е обще�
командное место на III этапе Летнего фестиваля Всерос�
сийского физкультурно�спортивного комплекса "Готов к
труду и обороне" среди обучающихся образовательных
организаций.

Состязания проходили с 17 октября на базе ФГБОУ
"Международный детский центр "Артек" в Республике
Крым. За победу боролись 657 учащихся из 83 регионов
страны.

Команду Югры представляли восемь участников,
среди которых � четверо мегионцев, это Владислав Шан�
дро (III ступень), Анастасия Новикова (III ступень), Да�
рья Мощенко (III ступень) и Кристина Алимова (IV сту�
пень).

Ребята соревновались в беге, плавании, метании
мяча, стрельбе из пневматической винтовки и других
испытаниях. Кроме того, финалисты проходили тести�
рование уровня знаний и умений в области физкультуры
и спорта, участвовали в эстафете и показывали свои
навыки самозащиты без оружия.

Мегионская школьница Анастасия Новикова успеш�
но справилась со всеми испытаниями, заняла 1�е место
в личном зачёте и стала чемпионом России в комплексе
ГТО!

Поздравляем Анастасию с победой, всю нашу коман�
ду с третьим призовым местом! Гордимся и желаем но�
вых успехов в спорте!

ВОЗРАСТ – 1,5 � 2 месяца, предположительно � помесь
лабрадора. Два мальчика и девочка надеются, что их ски�
тания скоро закончатся, и Вы приютите малышей. Озор�
ные детки были брошены на произвол судьбы безответ�
ственными людьми.

Подойдут для проживания в квартире или в частном
доме. Балки и предприятия  не рассматриваем. Тел.:
+79220777709, +79090329795.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

31 ОКТЯБРЯ учащиеся
7�10�х классов школ города
приняли участие в веб�кве�
сте "Виновен�отвечай" на
тему: "Ответственность не�
совершеннолетних за со�
вершенные преступления".
Среди старшеклассников,
которые охотно откликну�
лись на приглашение и при�
шли в этот день на игру (а
таких оказалось около пяти�
десяти человек),  �  и учаща�
яся 10 класса МБОУ "СОШ
№ 3" Наталья Дудкова.

 �Я считаю, что тема о
правах и законах очень ак�
туальна в наше время, осо�
бенно среди молодежи. Ду�
маю, что будет очень полез�
но расширить свои позна�
ния в этой области, � гово�
рит она.

Такого же мнения при�
держивается и Кристина
Даминева, учащаяся 8�го
класса МАОУ "СОШ № 9".

 � Мне очень интересно
всё, что касается вопросов
права, тем более что сегод�
ня получать знания мы бу�
дем в процессе игры. Я уве�
рена, что мы многое узна�
ем, и нам это в дальнейшем
поможет, � считает она.

Игра проходила на базе
школы № 4, которая высту�
пила организатором ме�

роприятия.
  В качестве специалис�

тов�консультантов ребятам
помогали старший инспек�
тор по пропаганде безопас�
ности дорожного движения
ОГИБДД Наталья Попова и
главный специалист отдела
воспитательной работы и
дополнительного образова�
ния департамента образо�
вания администрации горо�
да Неля Рыбина, а также
учитель истории МБОУ
"СОШ № 4" Елена Копыло�
ва.   Представительное
жюри возглавила  Лариса
Орлова, заведующая  секто�
ром по противодействию
злоупотреблению наркоти�
ческими средствами и их
незаконному обороту адми�
нистрации города. Необхо�
димую помощь подросткам
в решении задач оказывали
и педагоги школ.  На первом
этапе этой командной игры
ребята приняли участие в
блиц � турнире, а затем не�
посредственно в веб�квес�
те. В течение часа школьни�
ки путешествовали по ин�
тернету, выполняя различ�
ные задания на знание зако�
нов и правовых норм.

  В ходе игры дети дол�
жны были осознать, что за�
коном определяются не

только правила, но также
наказания для тех, кто не
следует этим правилам.
Неисполнение правовой
нормы влечет разные не�
благоприятные послед�
ствия.  Это хорошо показа�
ли ребята из школьного те�
атра в мини�спектакле
"Твоя жизнь". Один из хули�
ганистых подростков, кото�
рого сыграл  десятикласс�
ник Игорь Власов,  был  уве�
рен , что ему всё сойдет с
рук, потому что он � несо�
вершеннолетний.   "Паца�
ны, девчонки, если бы всё
можно было исправить, я
бы так никогда не поступил!
Почему мы всё понимаем
лишь тогда, когда уже ниче�
го нельзя исправить?!!" �
кричит в отчаянии этот под�
росток, приговоренный к
нескольким годам лишения
свободы.

� На самом деле, он
только тогда осознает, что
его жизнь никогда уже не
будет прежней, когда ему
вынесли приговор, � рас�
сказывает Игорь о своем
герое. �  Мысль, которую
нам хочется донести до
зрителей,  очень проста:
нельзя идти против закона,
нельзя переступать  черту,
потому что последствия

могут быть непоправимыми
и могут полностью  изме�
нить жизнь как ребенка, так
и взрослого…

�Это и есть главная цель
нашей игры, � говорит Ве�
роника Городнюк, замести�
тель директора по воспита�
тельной работе МБОУ
"СОШ № 4", � чтобы ребята
на практике, в процессе вы�
полнения заданий, сами
пришли к выводу, что
нельзя совершать правона�
рушения, что лучше жить
интересной жизнью, радо�
ваться этой жизни и быть
свободными.

В конце веб�квеста ре�
бята составили  памятку
"Как не допустить правона�
рушений", в которую каж�
дая команда внесла свои
предложения. Памятка бу�
дет направлена в комиссию
по делам несовершенно�
летних, где её оформят  в
виде буклета и распростра�
нят по всем школам города.
По итогам игры все коман�
ды получили грамоты в раз�
личных номинациях, а каж�
дому из ребят вручили сер�
тификат участника.

"Кино для меня" (Дворец искусств)
13 ноября � 14:30 – мультипликационный фильм "Папа

� мама, гусь" (КНР, США, 2018, 91 мин.) 6+.
20 ноября � 14:30 � мультипликационный фильм "Храб�

рое сердце. Заговор в королевстве" (Германия, 2017, 87
мин.) 6+.

21 ноября � 18:00 � художественный фильм "Времен�
ные трудности" (Россия, 2017, драма, 83 мин.) 12+.

Вход свободный.


